

Inauguran CIM de la Teletón

"Pueblo salvadoreño, Teletón cumple", tales fueron las palabras del Dr. Porfirio Díaz Fuentes, presidente del Club Activo 20-30, al inaugurar el edificio que albergará el Centro de Invalideces Múltiples (CIM).

Al acto asistieron el Dr. Rodolfo García Mira, ministro de la Presidencia, en representación del Presidente Magaña, los titulares de Salud Pública y Asistencia Social, Drs. Napoleón Eugenio Cárdenas y Juan Antonio Figuera Avilés, el Consejo Directivo del Club 20-30, presidido por

el Dr. Díaz Fuentes, el obispo auxiliar de San Salvador, monseñor Gregorio Rosas Chávez; Dr. Rolando Hernández Argueta, presidente del Instituto Salvadoreño de Rehabilitación de Inválidos (ISRI); el Dr. Alfredo Martínez Moreno, representante de la comunidad en la Comisión Administradora de Fondos Teletón 20-30; y otras personalidades relacionadas con el quehacer de rehabilitación.

El Dr. Porfirio Díaz Fuentes, dijo entre otras cosas, que el edificio Teletón es pro-

Pasa a la página 15



Foto de LA PRENSA, por Payán. **INTELETON CUMPLE.** El Dr. Rolando Hernández Argueta, presidente del ISRI, expresó durante la inauguración del CIM, que el Centro prestará atención a niños menores de 5 años, con problemas de invalideces múltiples.



Foto de LA PRENSA, por Payán. **TELETON CUMPLE.** El Dr. Porfirio Díaz Fuentes, presidente del Club Activo 20-30, manifiesta que los fondos recaudados en la Teletón 20-30, han dado su fruto ya, y que por tanto cumple con su finalidad.

Sábado cerrará Correos por las elecciones

La Dirección General de Correos cerrará sus oficinas a nivel nacional este sábado, en ocasión de celebrarse el próximo domingo 6 de mayo la segunda vuelta de las elecciones para Presidente de la República.

Así lo da a conocer vocero de esa dependencia, por lo que se hace atenta sugerencia al público usuario, a fin de que deposite su correspondencia con anterioridad a la fecha antes mencionada, para que no sufra ninguna demora.

Esta medida expresa, se ha tomado con el único propósito de que el personal que labora en esta institución pueda trasladarse a los diferentes lugares del país para cumplir con el derecho ciudadano de emitir su voto.

Se reunirán hoy las Cooperativas del Transporte

Importante reunión con las cooperativas de buses realizará hoy viernes por la noche la Dirección General de Transporte.

La reunión, se dijo, tiene como finalidad tratar asuntos importantes relacionados con la prestación del servicio, tanto urbano como interdepartamental.

La Dirección General de Transporte ha invitado a la misma, a los distintos em-

Desautoriza CCE. a los orientadores

Los profesores de todo el país, no están autorizados por el Consejo Central de Elecciones para que actúen como orientadores en la Segunda Ronda; desautorizamos tal anuncio de Educación.

Así lo dieron a conocer en conferencia de prensa los miembros del Consejo Central de Elecciones, en

pleno por medio del Dr. Armando Rodríguez Eguizábal, presidente del organismo colegiado.

Lo anterior lo manifestó el funcionario del CCE, al aclarar el anuncio que por medio de los canales de Televisión Educativa hace el ministro al decir que los profesores de los centros

Pasa a la página 27

Pasa a la página 27



MAESTROS NO SON ORIENTADORES. El presidente del CCE, Dr. Armando Rodríguez Eguizábal, desautoriza mensajes del Ministerio de Educación en donde se informa por medio de los canales de tele-

visión educativa, que los profesores serán orientadores del proceso electoral el 6 de mayo. Eso no es así, señaló. Aparecen Dr. Jorge Alberto Hernández, Dr. Enrique Hayem Moreno, Dr. Rodríguez Eguizábal e Ing. Roberto Meza.



VISITAN CDH. Jóvenes anticomunistas, delegados del Consejo Juvenil de los Estados Unidos, visitan las oficinas de la Comisión de Derechos Humanos, CDH, siendo atendidos por monseñor Freddy

Delgado, quien les informó sobre el funcionamiento de esa comisión. De izquierda a derecha: Michael Boos, jefe de la delegación, Richard Mathias, Thor Ronay, Leslie Chenoweth, Debra Truhart y Tomás Almenares.

Ejército ratifica su apoliticidad

Orden de abstenerse de violar la total apoliticidad de la Fuerza Armada, reiteró ayer el Ministro de Defensa a todos los jefes, oficiales, clases, agentes, soldados, comandantes locales y patrulleros de toda la República, con motivo de las elecciones señaladas para el próximo domingo.

Durante conferencia de prensa ante periodistas nacionales y extranjeros, el Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova, dijo que el 7 de mayo de 1983, la Fuerza Armada, por su medio, estableció como

uno de sus más sagrados compromisos con el pueblo salvadoreño, preservar el desarrollo democrático de la nación, aún a costa del máximo sacrificio de sus integrantes. Para su realización, dijo, definió nueve puntos de acción ante todos los sectores políticos y sociales del país, de consecuencias y propósitos recíprocos, de cuyo cumplimiento emanarían los resultados cívicos que han venido a manifestarse con el evento electoral del 25 de marzo recién pasado, y que deben de con-

Pasa a la página 69



PETICION. El Lic. Marco Antonio Interiano, pide al CCE facilidades del caso para los lisiados.

85 mil electores son agregados a listados

Ochenta y cinco mil electores más, se han incluido a los listados electorales, según declaraciones efectuadas ayer por el Dr. Armando Rodríguez Eguizábal, presidente del Consejo Central de Elecciones (CCE).

Al ampliar sus declaraciones, el consejal mani-

festó que los electores incluidos son personas que por haberse tardado en sacar la Cédula de Identidad Personal (CIP), quedaron en la primera ronda, fuera de las listas que las alcaldías de todo el país mandan al CCE.

De la misma manera, in-

Pasa a la página 11

Encuesta de votación hará Cadena de E.U.

Una encuesta que permita emitir pronósticos en torno a los resultados de las elecciones presidenciales salvadoreñas llevará a cabo el próximo domingo seis de mayo la Cadena Hispana de Televisión, de los Estados Unidos, informa el señor Gustavo Godoy, director ejecutivo.

Expresa que el método

escogido para realizar esta encuesta consistirá en efectuar entrevistas individuales mediante un cuestionario impreso que llenará el entrevistado en estricta privacidad. La encuesta tolera un dos por ciento de error y tiene un noventa y cinco por ciento de nivel de exactitud. Un

Pasa a la página 13

Esta semana se fijará jurado en caso monjas

(Zacatecoluca). En los días de la presente semana podría quedar señalada la fecha de realización de la vista pública en la causa instruida contra los ex guardias nacionales, acusados en la muerte de las cuatro religiosas norteamericanas.

El juicio en mención se ha estado ventilando en el juzgado Primero de lo Pe-

Pasa a la página 17

Lisiados solicitan facilidades al CCE.

Excitativa al CCE formula el Lic. Marco Antonio Interiano, para que emita disposición que ofrezca facilidades para que los más de cuarenta mil ciudadanos lisiados del país, puedan ejercer sin mayores contratiempos su derecho al sufragio.

Manifiesta en su petición al CCE de que la población de lisiados no trata de sacar ventajas de sus desventajas, pero, sin pasar por alto las reglas establecidas, necesita las facilita-

des del caso para poder emitir su voto. Debido a nuestros problemas de salud, dice, nos afecta el tener que estar expuestos al sol por largo tiempo. Además, el esfuerzo por llegar hasta el sitio donde tenemos que votar, influye considerablemente en nosotros.

Tradicionalmente, expresa el Lic. Interiano, los lisiados hemos sido marginados de participar en la vida cívica porque nadie

Pasa a la página 13